

Turut Tingkatkan Mutu Pendidikan, Unimuda Sorong Bentuk Tim Literasi

Kamis, 23-05-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SORONG – Keberhasilan Program Kemitraan antara Universitas Pendidikan Muhammadiyah (UNIMUDA) Sorong bersama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sorong dalam program Literasi daerah Pinggiran dan Terpencil yang turut didukung oleh UNICEF kini mulai minati oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten di Provinsi Papua Barat.

Seperti halnya Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sorong Selatan yang tertarik dengan program literasi yang turut di gagas oleh Unimuda Sorong. Melalui biaya APBD Pemerintah Daerah Kabupaten Sorsel, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sorong Selatan menyelenggarakan kegiatan Penguatan Pelatihan Kurikulum 2013 dan Pelatihan Literasi bagi Guru dan Kepala Sekolah, pada 20-21 Mei 2019 dengan melibatkan Tim dari Kemitraan UNIMUDA Sorong.

Disampaikan oleh Surya Putra Raharja, Kepala Humas dan Kerjasama Unimuda Sorong, kegiatan tersebut merupakan tindaklanjut antara Unimuda Sorong dengan Pemda Kabupaten Sorong Selatan.

“Secara lembaga kami sangat mengapresiasi program positif ini, apalagi Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Sorong Selatan sangat berkomitmen dalam peningkatan mutu pendidikan di daerah ini yaitu melalui replikasi program literasi untuk peningkatan kualitas baca dan tulis di lima Distrik Kabupaten Sorong Selatan,” kata Surya Putra.

Dijelaskan pula oleh Surya Putra, kegiatan ini rencananya akan berakhir pada Juni 2019 dengan menurunkan Tim Kemitraan Unimuda Sorong yang akan turun ke-5 distrik untuk melakukan baseline (baca: informasi dasar) dan selanjutnya sekolah-sekolah dari 5 distrik tersebut akan mendapatkan pendampingan program Literasi dari Tim Kemitraan Unimuda Sorong.

Sementara itu, Aifufu, Kepala Bidang GTK Dinas Pendidikan Kabupaten Sorong Selatan menyambut baik adanya program Literasi dari Tim Kemitraan Unimuda Sorong. Hal ini didukung dengan keterlibatan peserta pelatihan yang berberjumlah 120 terdiri dari Kepala Sekolah dan Guru SD di 5 distrik Kabupaten Sorong selatan.

“Kami pihak Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sorong Selatan mempunyai komitmen dalam peningkatan kualitas guru dan mutu pendidikan kabupaten Sorong Selatan dan salah satu upayanya adalah melakukan kerjasama dengan Unimuda Sorong, karena kami tahu bahwa semua yang dibutuhkan ada di Unimuda Sorong, baik dari program literasi , pendidikan profesi guru hingga diklat penguatan bagi kepala sekolah dan calon kepala sekolah,” ungkap Aifufu. (Andi)

*Sumber: Humas Unimuda Sorong

